

## Leitbild

### Kunden

Unsere Kunden sind Industrieunternehmen vieler Branchen. Sie übertragen die Produktion von Drehfrästeile an uns. Damit übergeben sie uns die Verantwortung für ihre Qualität und ihre Liefertermine. Für unsere Kunden werden wir damit zu einem Teil ihrer Wertschöpfungskette. Das in uns gesetzte Vertrauen erarbeiten wir durch unser fachlich, professionelles Engagement. Die Zusammenarbeit mit den Kunden ist von Fairness und Verlässlichkeit geprägt, denn zufriedene Kunden sind unsere Zukunft.

### Qualität

Die Qualität aus unserer Produktion ist unser wichtigstes Gut. Die sprichwörtliche „Schweizerqualität“ sichert die Zufriedenheit unserer Kunden und die Zukunft der PAT CNC-Bearbeitung AG. Selbstkritisch analysieren wir permanent alle Prozesse und optimieren sie. Regelmäßige Überprüfungen aller Produktionsparameter sowie Stichproben-Messungen verschaffen uns und unseren Kunden Sicherheit, denn stetige Verbesserung ist unser erklärtes Ziel.

### Mitarbeiter

Unser Erfolg stützt sich wesentlich auf das fachliche und soziale Engagement unserer Mitarbeiter. Ihnen schulden wir großen Dank und begegnen ihnen mit Respekt. Jeder Mitarbeiter bekommt bei uns die Möglichkeit zur Entfaltung seiner Stärken. Weiterbildung und Qualifizierung sind wesentlich für uns, um auch den Anforderungen von Morgen entgegentreten zu können.

### Eigenständigkeit

Die Firma PAT CNC-Bearbeitung AG ist ein Inhaber-geführtes Familienunternehmen. Die damit verbundenen personellen und strukturellen Möglichkeiten machen uns flexibel und schlagkräftig. In unserer Verantwortung liegt es, durch gesunde Finanzen und angemessenem Wachstum unsere Eigenständigkeit zu sichern. Mitarbeiter mit Aussenkontakt tragen durch ihr Verhalten zum positiven Erscheinungsbild unseres Unternehmens bei.

### Unternehmenskultur

Wir sind eine menschliche Gemeinschaft auf Zeit. Jeder übernimmt an seinem Platz einen Teil der Gesamtverantwortung. Unsere Mitarbeiter setzen sich für die Unternehmensziele ein, tragen aber auch Verantwortung für ihre Familien. Als Team-Player tauschen wir uns permanent aus und sind offen für den Anderen. Probleme gehen wir lösungsorientiert und möglichst zeitnah an.